



## **Règlement #3: Les bourses**

### **Section #1: Responsabilité**

- 1.1 Il est la responsabilité de la vice-présidente aux affaires universitaires que la promotion de la Comité des bourses soit fait aux directeurs avant la première Conseil de direction de l'année.
- 1.2 Il est la responsabilité de la comité des bourses de créer les bourses en accordance avec cette Règlement et de les présentées à la deuxième Conseil de direction de l'année. Les bourses proposées doivent avoir le nom de la comité qui choisi la gagnant(e). (la comité des bourses, la comité exécutif de l'AÉFA, une comité de département, etc.)
- 1.3 Il est la responsabilité de la Conseil de direction d'assurer que les bourses proposés suivent les directions dans cette Règlement et qu'ils représentent également les membres diverses de l'AÉFA.
- 1.4 Il est la responsabilité de la vice-présidente aux affaires universitaires de vérifier la promotion, le procès d'application, l'évaluation des candidats, et la distribution des fonds.

### **Section #2: La division des fonds de bourses**

- 2.1 La montant total pour les bourses de l'AÉFA sera diviser pour s'assurer que:
  - 2.1.1 Les étudiants dans les programmes des beaux-arts pourrait être candidats pour au moins vingt-cinq (25) pourcent.
  - 2.1.2 Les étudiants dans les programmes des langues et les littératures pourrait être candidats pour au moins vingt-cinq (25) pourcent.
  - 2.1.3 Les étudiants des les programmes des humanités pourrait être candidats pour au moins vingt-cinq (25) pourcent.
  - 2.1.4 Les Associations membres pourrait soumettre des bourses proposées pour au moins vingt-cinq (25) pourcent.

### **Section #3: Les limitations**



- 3.1 Aucune membre de la comité exécutif de l'AÉFA peut être sélectionner comme gagnant d'une bourse de l'AÉFA.
- 3.2 Aucune membre de la comité des bourses peut être sélectionner comme gagnant d'une bourse de l'AÉFA.
- 3.3 Aucune membre de la comité exécutif de l'Association membre qui dirige la bourse pourrait être sélectionner comme sa gagnant.
- 3.4 Aucune membre de l'AÉFA peut gagner plus qu'une bourse de l'AÉFA par année.
- 3.5 Aucune bourse sera distribuer qui a la valeur de plus que deux-mille (2000) dollars.
- 3.6 Les candidats des bourses est limité aux membres de l'AÉFA.
  - 3.6.1 Une exception pourrait s'appliquer aux membres de UESA et UPSA au montant de deux (2) dollars par membre par session.

#### **Section #4: La distribution**

- 4.1 Au minimum d'une semaine avant la distribution d'une bourse individuelle, la vice-présidente doit présenter le nom au complet du gagnant à la vice-présidente des finances.
- 4.2 Tous les montants de bourses gagnées sera distribuées en forme de cheque aux gagnants aux maximum de trois (3) mois après l'annonce du gagnant.
- 4.3 Tous les gagnants des bourses sera annoncées à l'événement Vernissage de l'AÉFA.



## **By-Law #3: Scholarships**

### **Section #1: Responsibility**

- 1.1 It is the responsibility of the Vice-President of University Affairs to ensure that the Scholarship Committee is promoted prior to the first meeting of the Board of Directors each year.
- 1.2 It is the responsibility of the Scholarship Committee to design scholarships in accordance with this By-Law and present them for approval to the Board of Directors at the second meeting of each year. The proposals should include the name of the committee that will decide the winning candidate (Scholarship Committee, SAFA Executive Committee, Departmental Committee, etc.)
- 1.3 It is the responsibility of the Board of Directors to ensure that the proposed scholarships abide by this By-Law and fairly represent diverse members of SAFA.
- 1.4 It is the responsibility of the Vice-President of University Affairs to ensure the promotion of scholarships, the application process, the evaluation of candidates, and the distribution of funds.

### **Section #2: Division of Scholarship Funds**

- 2.1 The total amount available for SAFA Scholarships shall be divided between separate scholarships so as to ensure that:
  - 2.1.1 Students in Fine Arts programs are eligible for at least twenty-five (25) percent.
  - 2.1.2 Students in Language and Literature programs are eligible for at least twenty-five (25) percent.
  - 2.1.3 Students in Humanities programs are eligible for at least twenty-five (25) percent.
  - 2.1.4 Member Associations are eligible to apply with scholarship proposals for at least twenty-five (25) percent.

### **Section #3: Limitation**



**Association étudiante de la Faculté des Arts, inc.**  
Université d'Ottawa

**Students' Association of the Faculty of Arts, inc.**  
University of Ottawa

- 3.1 No member of the SAFA Executive Committee shall be eligible to receive a SAFA scholarship.
- 3.2 No member of the Scholarship Committee shall be eligible to receive a SAFA scholarship
- 3.3 No member of a Member Association Executive Committee shall be eligible to receive a scholarship that they oversee.
- 3.4 No member of SAFA shall be win more than one SAFA scholarship each year.
- 3.5 No scholarship may be distributed worth more than two thousand (2000) dollars.
- 3.6 SAFA Scholarships eligibility shall be limited to SAFA members
  - 3.6.1 An exception shall be permitted for members of UESA AND UPSA to the extent of two (2) dollars per member per semester.

#### **Section #4: Distribution**

- 4.1 A minimum of one week prior to the distribution of any individual scholarship the Vice-President of University Affairs must relay the full name of the selected candidate to the Vice-President of Finance.
- 4.2 All scholarship amounts must be paid by cheque to the individual winners and collected within three (3) months of the initial announcement.
- 4.3 All scholarship winners are to be announced at the SAFA Showcase Event.